



Challenge d'Automne à l'YCPF (Avon – 77)



Dimanche 5 Octobre Régate inter série Quillards de Sports / Habitables

Etape 5 du championnat départemental INQ/HAB 2025

« Mais d'où vient le vent et où va-t-il quand il y en a ? »



C'est ce que se sont dit tous les coureurs de cette régate sur le plan d'eau d'Avon en ce dimanche un peu frais illuminé de quelques très belles éclaircies. En effet, venant d'ouest, perpendiculairement à l'axe du fleuve et devant s'affranchir des cimes de la butte Montceau surplombant la Seine avant d'atteindre le plan d'eau agité par un fort courant, c'est un vent très irrégulier voire absent ou imprévisiblement présent qui a fait tourner les girouettes sur elles même la plupart du temps, les penons indiquant souvent le contraire de ce que voulaient les voiles, prouvant que le parcours n'était venté que de tourbillons incontrôlables ... Les 8 équipages présents ont dû s'adapter à ces conditions très compliquées ou rien n'était évident à sentir et comprendre.



Trouver du vent, frais, ne jamais arrêter le bateau même s'il fallait faire plus de chemin, privilégier la vitesse plutôt que le cap étaient les principes à respecter pour boucler le parcours. Impossible de se fier au voisin qui, à quelques mètres ne recevait pas du tout le même air. Se concentrer à déceler l'origine du vent pour braquer correctement son plan de voilure à chaque instant était la clé. Mettre l'écoute au taquet était rédhibitoire. Quelques bourrasques « musclées » ont salué la flotte en fin de journée..







Emportant les 4 manches en temps réel, Claire (CSM voile) et Arno (YCPF) s'offrent la victoire sur leur F15 classique 1959 de 1976, suivis de Laurent et Francis (YCPF) sur le F15 n° 2173 et un équipage du CSM voile (Daniel et Guillaume équipés de Clélia Rossignol, la plus jeune régatière de l'épreuve) qui, sur leur « Neptune 5.50 » ont réussi à s'emparer de la 3 ème place. Un superbe buffet campagnard très convivial a clôturé cette magnifique 5 ème étape du championnat départemental 2025.



Un immense Merci au comité de course et au bateau de sécurité sur l'eau qui ont fait un travail remarquablement sérieux, l'important trafic commercial de ce dimanche les obligeant à différer des procédures de départ et à remorquer plusieurs bateaux en difficulté n'ayant pas assez d'erre pour rallier l'arrivée ou se mettre à l'écart du chenal faute de vent. Sans eux, rien n'aurait pu se faire : **MERCI à ces précieux bénévoles.**

Prochaine et avant dernière étape du championnat le 12 octobre à l'ASSFV.